

FDP Steinbach (Taunus)

## **IST DER EURO NOCH ZU RETTEN?. VORTRAG IN STEINBACH (TAUNUS) AM 6. OKTOBER 2011**

28.09.2011

---

Der FDP-Ortsverband Steinbach lädt ein zu einem Vortrag »Ist der Euro noch zu retten?« am Donnerstag, den 6. Oktober 2011 in Steinbach.

Zu diesem Thema spricht Dr. Wolf Klinz MdEP, Mitglied der FDP-Fraktion im Europa-Parlament.

Die Europäische Union steht zur Zeit unter erheblichem Druck. Einige Mitgliedsstaaten, vornehmlich im Süden Europas, haben strukturelle wirtschaftliche Schwierigkeiten und einen umfangreichen Finanzbedarf. Die Europäische Gemeinschaft ist derzeit gefordert, den schwachen Ländern zu helfen. Diese Problematik wird heftig diskutiert, das schlägt sich nieder in einer Fülle von Gipfeltreffen zwischen den Spitzopolitikern und vor allem den Finanzministern.

Der Vortrag findet am Donnerstag, den 6. Oktober 2011 um 19.30 Uhr statt, in der Gaststätte Zum Schwanen, Eschborner Straße 2.

~~Ist der Euro noch zu retten?~~ Zu diesem Thema spricht Dr. Wolf Klinz, Mitglied der FDP-Fraktion im Eu

**Ist der Euro noch zu retten? Zu diesem Thema spricht Dr. Wolf Klinz,  
Mitglied der FDP-Fraktion im Europa-Parlament, Donnerstag, 6. Oktober  
2011, 19.30 Uhr, Gasthaus zum Schwanen, Eschborner Straße 2, Steinbach  
(Taunus)**

---